
VERBALE DELLA RIUNIONE DELL’ASSEMBLEA DEL COORDINAMENTO  

PROVINCIALE DI RAVENNA 

In data odierna, 16 giugno 2016, alle ore 9,30, presso la sede del Coordinamento 

Provinciale ANCESCAO in Lugo, Corso Garibaldi n. 116, si è riunita l’Assemblea Generale 

dei Presidenti dei Centri Sociali ANCESCAO della Provincia di Ravenna, per discutere e 

deliberare sull’ Ordine del Giorno della precedente convocazione assembleare del 27 

maggio 2016 ove non fu raggiunto il numero dei presenti per la legalità dell’assemblea 

stessa. 

Ordine del Giorno 

1. Distribuzione pubblicità e locandina festa provinciale 2016 

2. Impegni Organizzativi a supporto gestione della festa 

3. Verifica costi bancari ed eventuali decisioni in merito 

4. Varie ed eventuali  

Assume la Presidenza dell'Assemblea il sig. Morganti Gian Battista che chiama a fungere 

da segretaria la sig.ra Giuseppina Valgimigli. 

Il Presidente, constatata la presenza dei Presidenti dei Centri Sociali della Provincia 

sotto elencati dichiara la seduta validamente costituita ed atta a deliberare: 

 

Presidente Centro Sociale Bosco Baronio 

Presidente Centro Sociale ACADELIVO  

Presidente Centro Sociale Le Rose  

Presidente Centro Sociale Laderchi  

Presidente Centro Sociale Corbari  

Presidente Centro Sociale Amici dell'Abbondanza  

Presidente Centro Sociale II Desiderio  

Presidente Centro Sociale il Cotogno  

Presidente Centro Sociale Borgo 

Presidente Centro Sociale La Quercia 

Presidente Centro Sociale Ca’ Vecchia 

Presidente Centro Sociale II Portoncino 

Presidente Centro Sociale Amici del Tondo 

Presidente Centro Sociale II Salice 

Presidente Centro Sociale II Senato 

Presidente Centro Sociale Porta Nova 

 

 



Assenti giustificati i Presidenti dei Centri Sociali sotto elencati: 

 

Presidente Centro Sociale Acrylico  

Presidente Centro Sociale Villa S.Martino  

Presidente Centro Sociale Macrelli  

Presidente Centro Sociale  

Casa della Solidarietà' 

Presidente Centro Sociale Reda  

Presidente Centro Sociale Pertini  

Presidente Centro Sociale Quelli di Ca' Vecchia  

Presidente Centro Sociale Cervese 

Presidente Centro Sociale La Bella Ditta (Assente giustificato) 

Presidente Associazione Iride. 

Presidente Rione Verde  

Presidente Centro Sociale Casa Mita  

Presidente Centro Sociale Granarolo 

Presidente Centro Sociale Amici di Fabriago (Assente giustificato) 

Presidente Centro Sociale Ca’ de Cuntaden 

E’ presente il Sindaco Revisore Effettivo Sig.ra Schiavi Tiziana, assente l’altro Sindaco 
effettivo Sig. Gatta Guerrino. 

 

La sig.ra Paola Tabanelli da' lettura del verbale dell’Assemblea del 31.03.2016 non letto nella 

riunione del 27 maggio per mancanza del numero legale. Copia dello stesso verrà inviata a tutti i 

Centri Sociali così come richiesto nuovamente al Presidente del Centro Sociale II Portoncino. 

A fine lettura il Presidente chiede l’approvazione dello stesso che a maggioranza v iene approvato. 

Svolte le suddette formalità il Presidente sig. Morganti dà inizio allo svolgimento dell’Assemblea.  

La discussione ha inizio con le considerazioni del Presidente relativamente alla lettera inviata a tutti i 

Presidente dei Centri Sociali per sollecitare impegno e presenza alle assemblee del Coordinamento 

affinchè queste abbiano validità e si possa a maggioranza decidere sulle proposte di iniziative da 

mettere in atto. 

Tutto questo anche in considerazione del Congresso Nazionale ANCESCAO che s i terrà nel mese di 

ottobre ove sarà necessaria la presenza dei delegati anche al fine della validità dello stesso. 

Il Presidente informa infine i presenti che sono stati riconfermati per un altro mandato, a seguito di 

regolari elezioni svoltesi nei vari centri, i Presidenti dei Centri Sociali II Desiderio, Portanova e 

Corbari. 

A tal proposito il Presidente del Centro Sociale la Quercia esprime la propria opinione ribadendo che 



sarebbe necessario coinvolgere persone anche di altri centri con nuove iniziative aperte per favorire 

un ricambio generazionale. 

Il Desiderio chiede la parola affermando che la rielezione è certamente ben accettata ma che si 

spera in un ricambio per il prossimo mandato. 

Anche la presidente del Centro Sociale Portanova di Russi rinnovata nell’incarico afferma che per 

poter aggirare questo ostacolo, oltre al coinvolgimento di nuove forze si potrebbe pensare di 

precisare nelle norme statutarie un limite massimo di mandati per la presidenza. 

Proseguendo nello svolgimento dei lavori assembleari il Presidente informa di essere stato nominato 

a far parte della Commissione Nazionale che si occuperà dello svolgimento del Congresso Nazionale 

Informa inoltre che La Presidente Regionale sta curando diversi progetti con i vari centri dell’Emilia 

Romagna per trattare argomenti quali CRE per i bambini e assegnazione orti. 

A tal proposito informa che il 2 luglio, nell’ambito della Festa Provinciale ANCESCAO a Cotignola, il 

Presidente Nazionale sarà presente anche per dare fare il punto sulla Legge del terzo settore da 

poco approvata dal Parlamento. 

Si tratta quindi di un aggiornamento molto importante ed anche in questa occasione il Presidente 

dell’Assemblea invita caldamente i Centri della Provincia di Ravenna alla partecipazione 

organizzando anche gruppi di Soci che saranno ospiti al pranzo che si terrà a fine lavori. A seguire 

interventi dei Presidenti di Le Rose e Quercia. 

Al termine degli interventi viene infatti proposto che il Coordinamento Provinciale si faccia carico del 

pagamento di n. 3 pranzi per i partecipanti di ogni centro mentre per gli altri presenti il costo sarà a 

carico dei rispettivi centri. 

Inoltre il Presidente e la Sig.ra Tabaneli in concerto con il Presidente del Centro Sociale ove si 

volgerà la festa definiscono i giorni e l’ipotetico numero di volontari che dovranno essere presenti in 

concerto con i Volontari del Centro Sociale II Cotogno, per il servizio ai tavoli, sgombero e quanto 

altro sia necessario. Viene anche richiesto di voler comunicare per tempo il numero dei partecipanti 

che saranno presenti nell’ambito dell’iniziativa che si svolgerà il giorno due luglio e che a seguire 

parteciperanno al pranzo sociale di cui sopra detto. 

Vengono infine consegnati i pieghevoli con il programma completo della festa. 

Il Presidente ripassa la parola alla Signora Tabanelli affinchè venga illustrata ai presenti la situazione 

tesserati al 31 maggio 2016, dato molto importante e necessario al fine di stabilire il numero dei 

partecipanti all’Assemblea Nazionale ANCESCAO che si terrà nel mese di ottobre 2016. La 

presenza di ogni Centro in proprio o per delega è così stabilita un delegato ogni 1000 Soci, due 

delegati per oltre 1000 Soci. 



Il Coordinamento Provinciale di Ravenna propone di partecipare alla Assemblea Nazionale che si 

svolgerà su tre giornate, non con il soggiorno fuori sede dei Soci delegati ma utilizzando un pullman 

con rientri serali, si inizierà quindi fin da subito alla richiesta di preventivi sia per l’autoservizio che 

per i pranzi per valutare a grandi linee i costi che si dovranno sostenere. Di ciò verrà data 

informazione nella prossima Assemblea provinciale, 

A fine illustrazione il Presidente chiede ai presenti la delega per l’organizzazione della 

partecipazione, che viene concessa e inoltre chiede di sondare presso i propri centri chi e come 

partecipare. Seguono interventi dei Centri Sociali Bosco Baronio, Quercia, Portoncino e Cotogno. 

Il Presidente informa inoltre che essendo lui membro della Commissione Nazionale per lo 

svolgimento dei lavori Assembleari a breve sarà definito un nuovo regolamento per l'elezione dei 

Consiglieri Nazionali e nel giro di breve sarà illustrato e approfondito detto regolamento. 

Chiede la parola la Signora Schiavi Tiziana quale Sindaco Effettivo in carica del Coordinamento 

Provinciale che, anche a nome del Presidente del Collegio chiede che venga ai più presto nominato 

il terzo Sindaco Revisore previsto da Statuto ed in proposito comunica che aver individuato e 

interpellato il Signor Valentini, Presidente del Centro Sociale il Portoncino. L’Assemblea  approva e 

chiede di formalizzare la nomina nella prossima Assemblea. 

Il Presidente del Centro Sociale Le Rose chiede di intervenire per avere chiarimenti relativamente 

allo Statuto, alla registrazione attuale ed alle competenze relative al controllo 

di esso. 

Il Presidente risponde che è tutto in fase di discussione in Commissione Nazionale e si aspetta 

l’Assemblea Nazionale per trarne le conclusioni. 

Chiedono la parola i Presidenti dei Centri Sociali II desiderio e la Quercia per ribadire la richiesta di 

chiarimento presso la SIAE che risulta essere molto onerosa per i Centri, in proposito il Presidente 

Morganti informa la necessità di intervenire a livello Nazionale con una interpellanza per raggiungere 

un accordo nazionale per tutti l’Associazione ANCESCAO. 

Esauriti gli argomenti all’ordine del Giorno l’Assemblea viene sciolta alle ore 12,15. 

La segretaria II Presidente 

Giuseppina Valgimigli Gian Battista Morganti 

 

 

 

 

 



 
 


